

Cher Jean-Pierre,

(1)

Bien que tu ne quittes pas l'Association, qu'on pourra toujours ^{compter} sur toi, c'est avec une certaine émotion que je vais te dire ces mots

- D'abord comment nous ^{nous} souvenons comme
- * Pas sur les bancs de l'Université, mais lorsque j'étais Adjoint à Poulainval et l'occasion de la semaine

"Manuel AZANÁ et son temps"

Colloque International organisé par la Ville de Rabat et le Centre de Recherche Scientifique qui s'était tenu du 2 au 5/11 1990-

- Ce fut une véritable réussite avec la présence de nombreux chercheurs et universitaires, ses neveux Enrique de Rivas et Manuel Martínez AZANÁ et la présence de Jorge Semprun. Je me souviens de la rencontre avec mon père et la conférence

qui se dégageait de cette scène

(2)

- Puis il y a eu une période plus calme

- En 2004, mon frère décède et en 2005
j'assiste au lycée Michelin à l'inauguration
d'une plaque en souvenir de 2 jeunes filles
juives qui furent en déportation.

Après avoir entendu F. H. Sordet, l'idée me
vient de réaliser quelques choses, et je demande
F. H. s'il serait d'accord à créer une

Association pour honorer et ce souvenir de
Manuel AZANIA ainsi de tous les Républicains
Espagnols qui ont vécu en Toulouse

Il fallait trouver le président et nous trouvons
l'idée de proposer à J.P. Andabreic.

On le rencontre, et évidemment il nous trouve
des tas d'excuses. Enfin il accepte et c'est
aussi que depuis 19 ans nous cherchions
ensemble avec tous les amis du

du Conseil Scientifique et des adhérents ③
qui nous ont reçus avec 1 seul objectif
faire un travail de mémoire sous exclusivité
Je n'oublie pas le soutien important
que nous a apporté depuis sa création
le Conseil Départemental.

De la petite cérémonie du Cinquième c'est
devenue une manifestation internationale
connue et reconnue -

Mais pendant cette période je n'oublie

- l'inauguration du Collège AZAWA
- la Stèle de Ch. Acquie au constructeur
- la venue des Pts de Conseils Espagnols
 - Zafarro
 - P. Sanchez

autant de moments fort de la vie de l'Association
Sans oublier les actes des Colloques
imprimés et diffusés -

Et je dois oublier d'autres actions

importantes comme la participation
des autres collègues, cérémonies
etc -- -

(4)

Pour faire cela, Jean-Pierre en tant que fils
de Républicains Espagnols, je te remercie
infiniment, car tu as réalisé ce que nous
souhaitions avec toute ton équipe.

- Faire un travail de mémoire

-

je terminerai en souhaitant tous nos bonnes
à ta chère tendre que nous aimons beaucoup.
et qui t'a soutenu dans cette belle aventure

Perdu